

## Rote Laterne abgegeben

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 23. Dezember 2015 um 23:06 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 23. Dezember 2015 um 23:13 Uhr

---



Nach sechs Niederlagen infolge setzt die 3. Herren am Samstag noch ein Lebenszeichen und gewinnt beim TTC Roth 2 mit 9:1. Den letzten Tabellenplatz gibt das Dichtelbacher Team damit am letzten Vorrundenspieltag erfolgreich an die Gastgeber ab. Von Anfang an ließen die Gäste keinen Zweifel an ihrem Siegeswillen erkennen, denn drei gewonnenen Doppeln durch die Duos Sascha Krämer/Achim Michels, Lars Krämer/Patrick Starck und Karl-Heinz Grundke/Florian Wittek folgten auch gleich drei Einzelsiege durch Sascha, Lars und Karl-Heinz. Es stand also 6:0. Nach einer verlorenen Partie in der Mitte punktete das hintere Paarkreuz mit den beiden Ersatzkräften Achim und Florian ungefährdet ohne Satzverlust. Den Schlusspunkt unter die rund zweistündige Begegnung setzte Lars (Foto), der mit seinem zweiten Einzelsieg die Vorrunde für die 3. Herren beendete. Die Verstärkungen, die in der Rückrunde (wieder) in die Teams kehren, sollen sich auch positiv auf die Leistungen der 3. Herren auswirken.